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A Câmara de Vereadores da cidade de Botucatu recebeu o
Relatório de Gestão do Hospital das Clinicas da Faculdade de Medicina de
Botucatu conforme foi requisitado pelos nobres vereadores, para conhecimento da
situação atual do HCFMB.

O relatório de Gestão dos Hospital das Clinicas da Faculdade de
Medicina de Botucatu apresenta importantes e relevantes informações, como

podemos observar:

1. O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCEsp) apontou que o
HCFMB foi o terceiro hospital, entre os universitários em números de atendimentos

“e aquele que apresentou maior relação paciente/leito no ano de 2020;2 O HCFMB foi o hospital que melhor utilizou seus leitos hospitalares trazendo
economia associada a boa assistência;8 O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo apontou um desequilíbrio

'' financeiro progressivo para a Fundação de Apoio,a FAMESP, hoje calculado em
i

“certa de30 milhões de reais.

Em relação ao Item 3 deste requerimento,é informado que:

a. Autarquização do HCFMB em 2020: aconteceu através da Lei
Complementar Estadual nº 1.124/2010) que vinculou administrativamente o
HCFMB com a Secretaria de Estado da Saúde e associado à Faculdade de
Medicinade Botucatu — UNESP para fins de ensino, pesquisa e extensão, cabendo
para a execução e realização de suas finalidades, atuar diretamente ou por
intermédio de instituições públicas ou privadas, mediante contratos, convênios,
ajustes, parcerias e demais instrumentos afins, obviamente passou por percalços,
adversidades, dificuldades e transtornos, sem, contudo, se afastar da sua função
primeira de atendimento à população em geral. o
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b. Hospital Estadual Botucatu (HEBo) foi inaugurado em 2014 para
atendimento de patologias secundárias, tanto clínicas quanto cirúrgicas e

“matemidade de baixo risco, com 80 leitos, incorporado a autarquia HCFMB desde
sua inauguração, o HEBo nunca teve orçamento próprio, sendo mantido
integralmentepelo Hospital das Clinicas e FAMESP.

Cc. Serviço de Atenção e Referência em Álcool e Drogas (SARAD), inaugurado
em 2013, tem 70 leitos dos quais apenas 35 em funcionamento por falta de
recursos humanos. É o primeiro hospital do interior de São Paulo com esta

concepção.

Desta forma, o complexo autárquico HCFM conta hoje com 3
unidades assistenciais próprias que englobam mais de 500 leitos e que atende toda
a população do Departamento Regional de Saúde de Bauru — DRS VI/RRAS 6,
cuja população estimada é de dois milhões de habitantes. Conta também com
alguns convênios, dentre eles o da Prefeitura Municipal de Botucatu, que mantém
em funcionamento dois Prontos Socorros Adulto (PSA) e Prontos Socorros Infantil

(PSI).

“Para que estas importantes ações assistenciais continuem e o
mantenha' uma situação financeira saudável, é necessário resolver, com urgência,
alguns pontos que destacamos a seguir:

o, Reposição e ampliação de vagas para funcionários assistenciais,
desonerando recursos Famesp,
H Repasse integral dos valores pagos para os servidores para a SES;

v M. Permissãopara que docentes médicos possam realizar plantões no HCFMB;“IV. Aumento do teto SUS, A
MV. "Orçamento próprio para HEBo (R$ 35 milhões/ano) e SARAD (R$ 15

milhões/ano).

os “ O Relatório de Gestão do Mês de Junho/2021 da HCFMB está a
disposição, de qualquer autoridade competente e, todos aqueles que buscam a
excelência na prestação de serviço para a população e nesse momento
pandêmico. A união de esforços em todas as esferas de governo é salutar para
estrutura da rede hospitalar que compõem o HCFMB, responsáveis por
atendimento de milhares de vidas.

da am O Poder Legislativoem atenção a importante causa dos gestores
do .HCFMB. visando buscar soluções para dirimir os problemas e elevar as
condições de trabalho o finanseiras desta importante instituição de saúde, que
nesses tempos pandêmicos está demonstrando sua capacidade e relevância
social.
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REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado o Governador do Estado de São

“Paulo, SR. JOÃO AGRIPINO DA COSTA DORIA JUNIOR, ao Secretário Estadual
de Saúde, DR. JEAN GORINCHTEYN, ao Secretário Municipal de Saúde, DR.
ANDRÉ GASPARINI SPADARO, solicitando, nos termos da Lei Orgânica, que
todas autoridades referenciadas neste documento, se sensibilizem e possam
conjuntamente analisar e buscar soluções orçamentárias e financeiras para O

melhor funcionamento e dinamismo do Hospital das Clinicas da Faculdade de
Medicina de Botucatu, lembrando e destacando sua importância regional, estadual
e nacional como equipamento de saúde.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 28 de junho de 2021.

Vereadores Autores:  
 CLAUDIAGABRIEL LELO PAGANI MARCELO SLEIMAN

DEM , PSDB DEM

“ERIKA DA LIGA DO BEM       

- REPUBLICANOS

- IELO , SILVIOf
REPUBLICANOS

     
so A ES PESELARES
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Secretaria Municipal de Saúde
Rua Major Matheus, 07 Vila dos Lavradores

CEP: 186009-083 Fone/Fax (014) 3811.1100
saudeQ)bolucatusp.gov.br 

Botucatu, 19 de outubro de 2021.

Of. nº 178/21 — Gabinete do Secretário

AGsSIiljst

Ilmo. Sr.
RODRIGO RODRIGUES
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

André Gasparini Spadaro, Secretário Municipal de Saúde vem, perante vossa

senhoria , em resposta ao Requerimento nº 512 , aprovado em Sessão Ordinária de

28/6/2021, de autoria dos nobres vereadores Alessandra Lucchesi, Abelardo, Cula, Claudia

Gabriel, Lelo Pagani, Marcelo Sleiman, Erika da Liga do Bem, Sargento Laudo, Palinha,

Rose jelo e Silvio através do qual solicita : Que todas autoridades referencias neste

documento, se sensibilizem e possam conjuntamente analisar e buscar soluções

orçamentárias e financeiras para o melhor funcionamento e dinamismo do Hospital

das:Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu, lembrando e destacando sua

importância regional, estadual e nacional como equipamento de saúde.
'

Que a Secretaria Municipal de Saúde e a Prefeitura Municipal de Botucatu dispões

de relevantes parcerias com a FMB e o HC, para prestação de serviços de saúde. Que

acompanha as necessidades atuais das referidas instituições e desenvolve constantemente

esforços junto ao Governo do Estado e Ministério da Saúde, em conjunto com os seus

gestores.

“Sem mais.

- Atenciosamente, 
André Gasparini Spadaro

Secretário Municipal de Saúde


